

Informations aux familles et visites des habitants
dès le 15 juillet 2022

Madame, Monsieur,

Plusieurs habitants ayant des symptômes COVID compatibles, nous sommes malheureusement contraints de devoir imposer le port du masque aux visites lors des déplacements dans l'établissement. Vous pouvez baisser le masque lorsque vous êtes assis à la cafétéria ou sur la terrasse.



Il est très important de pouvoir compter sur votre collaboration pour continuer à respecter les gestes barrières.

Avec nos cordiales salutations.

EMS L'Oasis

Hervé Billaud
Directeur

Moudon, le 15 juillet 2022